

2024年3月19日 修了式

皆さん、おはようございます。今日は、いよいよ令和5年度の修了式となりました。

この一年間、一人ひとりが頑張ったことで、無事に一年を終えることができました。

3月15日金曜日には、第68期生の6年生が卒業しました。最後の卒業式に臨んだ姿は、とても立派でした。皆さんの先輩として、きっとこれからも後輩である皆さんのことを見守ってくれていると思います。

いつかまた、遊びに来てくれることを楽しみにしましょう。

さて、この一年を振り返って、感じたことを少し話します。令和5年4月のスタート時から新型コロナウイルス感染症は下火になってきていて、感染症分類も季節性インフルエンザと同等の扱いになることが明らかであったので、思い切ってコロナ前の教育活動に戻しスタートしました。近隣では学級閉鎖を行う学校も出ていましたが、本校では大きな混乱は無く、一年を過ごすことができました。おかげで4月から計画していた、すべての行事を実施することができました。大きな行事では、6年生の修学旅行を4月に実施し、5月の運動会も全学年の保護者入場のもと、予定通り実施ができました。5、6年生の集団演技も素晴らしかったですね。他のいくつかの私立小学校では、まだまだ、本格的な実施には至らなかったと後ほど聞くことができました。本校の先生方や児童はみんな凄いなと思いました。本校が、計画したとおりに様々な取り組みができたのは、みんなが先生方の指示をよく聞いて、感染予防にしっかりと取り組んでくれたからなのです。「やる時にはやる」、クラスや学年、更には学校全体が一つにまとまって取り組んだからできたことなのですね。

勿論、皆さんのお家の方々の協力があったことです。

それから5年生以下の7月の宿泊行事も行われました。一部体調不良者が出ましたが、大事に至らずに良かったとホッとしました。8月の長崎、オーストラリアの語学研修も無事に行われました。そして10月の音楽発表会の大成功、11月の入試、1月2月の中学入試そして、6年生の卒業式と続きました。

久しぶりに年間を通して様々な行事や取り組みを行う事ができたことは、素晴らしい1年であったなと感じています。駆け足でこの一年を振り返ってみましたが、全員が無事に今年度を終えられたことから、4月からは一つ学年が上がって、スタートを切ることができます。可愛い新入生も入ってきます。上級生、先輩として温かく迎えてあげてください。

さて、5年生はいよいよ最上級生となります。名実ともに学校のトップに立つわけですから、誰もが信頼する立派な6年生として、学校のリーダーとして振舞ってください。

最後になりますが、この春休みは次の学年への切り替えの時間となります。新たな学習や取り組みに向けて、しっかりと気持ちを切り替え、引き締めてください。

都市大っ子ベーシックもまだまだ十分に浸透はしていませんね。将来、社会に立った時に、必ず求められる人としての基本ですから、一人ひとりの行動や言葉にあらわれるようになるまで、しっかりと取り組み、身に付けていきましょうね。

それから、2週間以上ある休みです。日頃できなかったお家の手伝いにも進んで取り組んでください。皆さんが進級できるのは、お家の方の支えがあったからのことです。感謝の気持ちを忘れずに行動であらわしてくださいね。

では、4月には全員が元気な姿で登校することを心より願っています。

以上で修了式の話が終わります。